

## 令和6年度 1年2組 1学期学級経営の反省

子ども達の元気を毎日もらいながら、1学期が早くも終わろうとしています。入学式の日期待と不安の入り交じる表情で担任を見上げていた子ども達も、3ヶ月が過ぎるころには学校でのルールや学習の決まりを知りながら少しずつ成長し、授業と休み時間のメリハリを大切にしながら、それぞれの学校生活を楽しんでいきます。小学校生活はまだ始まったばかりです。2学期も、子ども達が楽しいと思えるような学級作りを努めていきたいと思えます。今後とも保護者の皆様の御協力をお願いします。

### 学級経営目標

友達との助け合いを大切にし、失敗してもあきらめない子どもを育てる。

- 1 自分から気持ちのよいあいさつができる子どもを育てる。
- 2 基本的習慣を身に付け、継続的な体力づくりに努める子どもを育てる。
- 3 基本的な学習の決まりを守り、楽しく学ぼうとする子どもを育てる。
- 4 家庭との連携を図り、協力して健全な子どもの育成に努める。

### 1 学習面

#### ○ 本を読むことの楽しさを知る

週に一度の家族読書の日を楽しみにしている子ども達も多いようです。御家庭での取り組みありがとうございます。学級でも読み聞かせを行い、本を読むことの楽しさを伝えていきます。

#### ○ 家庭学習の大切を理解する

国語ではひらがなを学習し、「止め、跳ね、払い」など、今後の学習の基本となる要素や字形について確認しました。算数は引き算の学習に入り、より数の概念、理解が大切となってきます。学級でも授業中に指導を続けていきます。お忙しい中とは思いますが、御家庭でも引き続き見届けをお願いします。

### 2 生活面

#### ○ 係活動や当番活動を通して、助け合いを大切に

担任の声掛けに応じてくれる子ども達が非常に多いです。今後は友達との助け合いを通して、お互いのうまくいかない部分を支え合うことの良さに気付いていけたらと思います。

#### ○ 体を動かす楽しさに気付く

体育の授業をはじめとして、体を動かすことに苦手意識を持つ子ども達は少なく、楽しく活動しています。一方で、マット運動に関しては納得する演技ができない子ども達がいて、柔軟性が課題となりそうです。

### 3 健康面

#### ○ けがを減らす

学級では、不注意によるけがが多い状況にあります。しかし、けがをしてしまったときにすぐ担任に声をかけ、状況を説明することで、担任も、周囲の子ども達も落ち着いて対応することが出来ています。これからはどこで遊ぶとけがが増えるのか、活動するときに何に気をつければけがが減るのか考えられるように声掛けをします。